
 

Comisión de Captación y Orientación del 
Estudiante 

Acta  reunión: 
19 de marzo de 2023 

 

 

1 
 

A las 12:00 horas del día 19 de marzo de 2023 se reúne la Comisión de Captación y Orientación 

del Estudiante de la Facultad de Veterinaria en formato virtual. Asisten a la reunión los 

siguientes miembros de la Comisión: 

Vicedecano de Estudiantes y Movilidad: Marcos Pérez López 

Coordinadora del Grado en Veterinaria: Eva Mª Pérez Merino 

Coordinador del Grado en Bioquímica: Ana Mª Gómez Neo 

Coordinadora MCyTC: Sonia Ventanas Canillas 

Coordinador UAE: Juan de Dios Vargas Giraldo 

Representantes del Profesorado: 

Antonio González Mateos 

Josué Delgado Perón 

M. Trinidad Pérez Palacios 

José Antonio Tapia García 

Juan Manuel Alonso Rodríguez 

Representante del PAS: Justa Salazar Núñez 

 

Abre la sesión el Sr. Coordinador de la Comisión y hace lectura del orden del día, con los 

asuntos a tratar: 

 Aprobación del acta de la reunión anterior (se adjunta en PDF) 

 Comentarios acerca de las pasadas Ferias Educativas, indicando las posibles sugerencias 

de mejora, sobre todo atendiendo a la poca ayuda ofrecida desde la propia UEx para la 

asistencia a la sede de Badajoz. 

 Mejora de los programas de movilidad: sugerencias de nuevos convenios, con especial 

atención a los relativos a Bioquímica. 

 Ruegos y preguntas 

 

- Aprobación del acta de la reunión anterior (se adjunta en PDF) 

Se aprueba por asentimiento el acta anterior 

 

- Comentarios acerca de las pasadas Ferias Educativas, indicando las posibles sugerencias 

de mejora, sobre todo atendiendo a la poca ayuda ofrecida desde la propia UEx para la 

asistencia a la sede de Badajoz. 

En las pasadas ferias se ha notado un interés creciente por el grado de Bioquímica, 

manteniéndose en el de Veterinaria. Sin embargo, se critica que para asistir a la sede de Badajoz 
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tan solo se oferte un autobús con salida a primera hora y regreso a última hora de la tarde, lo que 

obliga  a pasar todo el día en esa ciudad. Este hecho dificulta la elección de este destino, 

habiendo problemas para cubrir las plazas. Se aconseja flexibilizar este tema y conceder dietas a 

los docentes participantes. 

 

- Mejora de los programas de movilidad: sugerencias de nuevos convenios, con especial 

atención a los relativos a Bioquímica. 

Se deja constancia de los nuevos convenios firmados, disponibles en la página web de la 

Facultad, y sobre todo en el grado de Bioquímica. De hecho, se constata interés creciente por 

estos alumnos en acceder a estos programas, lo que desde la Comisión se ve como algo 

sumamente positivo. 

 

- Ruegos y preguntas 

No hay ruegos ni preguntas. 

 

 

Sin más asuntos que tratar el Sr. Coordinador levanta la sesión a las 12:40 horas.         

 

 

 

D. Marcos Pérez López 

Coordinador de la Comisión de Captación y Orientación del Estudiante 


